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 11月 24日（火）、鳥取退職 

者連合は６人の役員が鳥取県 

庁に出向き、山田敏明会長から野川聡副知事に「2021年度 

社会保障制度等に関する要請書」を手交した。 

 例年は、「低所得高齢単身女性問題に関する政策・制度要 

求について」の要請書と２本立てで要請していたが、今年度 

はその内容も含め、下記の項目についてまとめ、鳥取県の現 

状と施策を確認していくこととした。 

                要請書の手交後に山田会 

・・・・・・・       長から「鳥取県の社会保障 

               制度の諸施策への取り組み 

を評価している。誰一人取り残されない持続可能な社会保障の 

実現を一層推進してほしい」とあいさつを述べた。 

要請書の内容については、①高齢者・障がい者の生活に必要 

な移動手段の確保、②災害対策として河川整備の現状と課題、 

③大型風力発電の建設計画、の３点に絞って意見交換を行っ 

た。                    

野川副知事からは「高齢者・障がい者等の移動困難者の移動手段の確保については地域公共交

通の充実に努めること。災害対策は計画的に整備していくこと。大型風力発電計画については

様々な意見や情報が寄せられている」との意見の表明がなされた。 

 今後、回答を受 

けてから 具体的 

内容について担当 

部局と意見交換を 

行っていくことと 

している。 

                             

 

 

 
－参加者－            東＝東部 中＝中部 西＝西部 の地区協議会 

 ＜鳥取退職者連合＞  山田敏明会長 （東/ＮＴＴ労組）  宮本秀美副会長（中/ＪＲ西労組） 
              赤井 堯副会長（西/ＪＲ西労組）  西村一秋事務局長（ＪＰ労組） 
  ※は各地区協事務局長  田中照幸幹事 （東/ＮＴＴ労組）※ 平田義人幹事（中/自治労）※ 
   ＜連合鳥取＞     吉田 正副事務局長 

■慣れ親しんだ地域・在宅で 
安心して暮らし続けたい■ 

－「2021年度社会保障制度等に 
関する要請」を鳥取県へ提出－ 

鳥取退職者連合発  

                                                         速報第 47号 2020年 12月 1日 

                            

                         〒680-0847 鳥取市天神町 30-5 

                              TEL（0857）26-6605・FAX（0857）26-6615 

                              発行人・山田敏明  編集人・西村一秋 

                                 

－要請の主な内容－ 

Ⅰ．介護保険について 
Ⅱ. 地域公共交通の充実について 
Ⅲ. 災害対策について 
Ⅳ．新型コロナ感染防止策について 
Ⅴ．低所得高齢者単身女性の課題 

解決に向けて            
Ⅵ．社会的孤立や孤独死の防止対策 

をはかること 
Ⅶ．高齢者の消費者被害防止をはか 

ること 

福間裕隆鳥取県議会議員（一番右）も同席いただいた 

野川副知事(左)に要請書を 
手交する山田会長(右) 
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「第１回学習会」を開催 

 10月 11日（日）、秋の観光シーズンに向け鳥取砂丘など 

山陰海岸ジオパークの自然を守る一斉清掃が行われ、東部 

地区協議会からも 12人の役員・会員のみなさんに参加いた 

だいた。 

 担当する馬の背南側は、大きな 

ごみは少ないものの、枯れ草や枝 

の折れたものが多く、参加者はご 

み袋に拾い集めた。   ご参加いただいたみなさんお疲れさまでした_(._.)_ 

                       

 

 

 鳥取退職者連合は、鳥取県へ提出する「2021年度 

社会保障制度等に関する要請」を作成するにあたり、 

県の施策の状況と課題について事前に学習するため、 

「第 1回幹事会〈2020.10.30開催〉」前段に、幹事会 

役員を対象とした「第１回学習会」を開催した。 

 当日は、連合鳥取の推薦議員である鳥取県議会議員 

の坂野経三郎さんを講師に招き、高齢者を取り巻く現実をいろいろな統計から示していただき、

中間山地での課題等を掘り下げ説明していただいた。 

 参加者からは、具体的な事例について質問が出され、鳥取県へ提出する要請内容の補強に役立

てることができた。 

 また、別日ではあるが、山田敏明会長と西村一秋事務局長が福間裕隆県議会議員を訪ね、「公

共交通問題」について全県の状況について教授いただいた。 

■みんなで美しい砂丘を守っていこう！■ 
－秋の山陰海岸ジオパーク一斉清掃に 12人参加－ 

東部地区協発  

連合鳥取発 
…機関紙「れんごう鳥取」 

フォトニュースより抜粋 

団結ガンバロー！する本川会長〈左から２番目〉 

鳥取退職者連合・連合鳥取発 …機関紙「れんごう鳥取」№11より抜粋 


